

WICKELMASCHINEN

WINDER



10004 – NELEO 50 EWM



10109 – NELEO 125 EWM



10110 – NELEO 160 EWM

Art.-Nr	Type	Beschreibung	Description
10004	NELEO 50 EWM	Halbautomatische Wickelmaschine Typ NELEO 50. Mit 2 Achsen zur Folieneinhängung. Sicherheitssystem für Folienwechsel, Sicherheitspedal bei Ein- und Ausschaltung. Max. 200x440mm.	Semi automatic winder, type NELEO 50. 2 axis for foil support. Safety system by foil exchange, safety pedal for switching on/off. Max. 200x440mm.
10108	NELEO 90 EWM	Halbautomatische Wickelmaschine Typ NELEO 90. Mit 2 Achsen zur Folieneinhängung. Sicherheitssystem für Folienwechsel, Sicherheitspedal bei Ein- und Ausschaltung. Max. 300x800mm.	Semi automatic winder, type NELEO 90. 2 axis for foil support. Safety system by foil exchange, safety pedal for switching on/off. Max. 300x800mm.
10109	NELEO 125 EWM	Halbautomatische Wickelmaschine Typ NELEO 125. Mit 2 Achsen zur Folieneinhängung. Sicherheitssystem für Folienwechsel, Sicherheitspedal bei Ein- und Ausschaltung. Max. 800x820mm	Semi automatic winder, type NELEO 125. 2 axis for foil support. Safety system by foil exchange, safety pedal for switching on/off. Max. 800x820mm
10110	NELEO 160 EWM	Halbautomatische Wickelmaschine Typ NELEO 160. Mit 2 Achsen zur Folieneinhängung. Sicherheitssystem für Folienwechsel, Sicherheitspedal bei Ein- und Ausschaltung. Max. 700x1400mm	Semi automatic winder, type NELEO 160. 2 axis for foil support. Safety system by foil exchange, safety pedal for switching on/off. Max. 700x1400mm
10111	NELEO 200 EWM	Halbautomatische Wickelmaschine Typ NELEO 200. Mit 2 Achsen zur Folieneinhängung. Sicherheitssystem für Folienwechsel, Sicherheitspedal bei Ein- und Ausschaltung. Max. 600x1900mm	Semi automatic winder, type NELEO 200. 2 axis for foil support. Safety system by foil exchange, safety pedal for switching on/off. Max. 600x1900mm
		Folien für NELEO: Stärke 23mü, Breite xx_mm, dehnbar 210%. Länge 1300m. Di=38mm / Da=200mm. Bei Erstauslieferung der Maschine beträgt die Abnahmeeinheit 1 Karton = 360 Rollen.	Stretch foil for NELEO: Thickness 23mü, width xx_mm, stretching 210%, length 1300m. Di=38mm / Da=200mm. At first delivery of the machine the packing unit is one box = 360 rolls.
10005	NELEO SFR100	Stretchfolie für Einwickelmaschine, Typ SFR100. Stärke 23mü, Breite 100mm.	Stretchfoil for winder, Type SFR100. strength 23mü, width 100mm.
10112	NELEO SFR170	Stretchfolie für Einwickelmaschine, Typ SFR170. Stärke 23mü, Breite 170mm.	Stretchfoil for winder, Type SFR170. strength 23mü, width 170mm.
10113	NELEO SFR250	Stretchfolie für Einwickelmaschine, Typ SFR250. Stärke 23mü, Breite 250mm.	Stretchfoil for winder, Type SFR250. strength 23mü, width 250mm.

Ideal zum Einwickeln und Schützen von Profilen oder kompletten Elementen für den Versand / die Kommissionierung.

Ideal way of packing and protecting the profiles or complete elements for transportation / for consignment.